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2022年5月18日，光电工程学院在明向校区五层会议室（502

室）召开了学院党政联席（扩大）会议。参加会议的有：戴震、

郝玉英、乔铁柱、王安帮、黄平、杨玲珍、孙礼、王东、陈泽明

（记录）、李翠（随议题列席）。会议由院党委书记戴震主持。

会议主要内容有

议题一：会议对原应用物理系办公室所在房间的再分配进行

了议定。

会议听取了郝玉英的说明。会议议定将原应用物理系办公室

所在房间进行再分配，一半分给贾鹏老师使用，另外一半用于从

新材料中心调入人员的设备和人员安置。

议题二：会议讨论通过了 4月份至校庆日期间，学院支付给

学术报告主讲人讲座报酬的额度。

会议决定为 4月份至校庆日期间，为学院做学术报告的 5位

主讲人支付 3000 元/人的讲座报酬，总计 15000 元。

议题三：会议听取了乔铁柱关于本科生论文设计交流会的参

会感受。
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议题四：会议听取了黄平关于大学物理排课事宜的汇报。

议题五：会议决定由工会牵头，代表学院对生病请假的赵秀

峰进行慰问。

议题六：会议确定了院分学术委员会上半年召开两次会议的

具体时间。

会议听取了王安帮的说明，确定在 5月底或 6月初和 7月份

分别召开两次院分学术委员会会议。

议题七：会议通过了《关于给予李培鸿等 8名学生纪律处分

的决定》。

会议听取了戴震对疫情封校期间学生违规，学院拟给予违规

学生纪律处分的说明。通过了《关于给予李培鸿等 8名学生纪律

处分的决定》。

议题八：会议讨论确定了 2022 年优秀研究生毕业生申报名

单。

会议听取了李翠对 2022 年优秀研究生毕业生申报情况的说

明。根据相关政策及综测等，最终确定陈红、胡鑫鑫、马铭阳、

王鑫（递补）、刘家跃（递补）5名学生作为 2000 年优秀研究生

毕业生申报对象，上报学校。

议题九：会议对本科生优秀奖学金评定情况进行了通报。

会议听取了李翠对学校本科生优秀奖学金评定政策的变化
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情况进行了说明。奖项设一、二、三等奖，比例总结为 33%，我

院上个学期（2.21.09-2.22.01）共计 213 人获奖，奖金总金额

为 128700 元。

议题十：会议研究确定了对学校划拨用于支持疫情防控工作

专项资金的使用途径。

会议听取了戴震对学校划拨党费用于支持新冠肺炎疫情防

控工作、学院疫情期间在校封闭人员和一线工作人员的情况说

明，研究决定将学校拨付的 2000 元专项资金以慰问一线人员形

式下发，给予王志国 1000 元，李翠和陈泽明分别 500 元。其他

疫情防控工作相关人员在年终绩效分配中予以考虑。

议题十一：会议对楼宇设立校园网格长工作的情况进行了通

报。

会议听取了戴震对校党委组织部和人事处联合下发的《关于

在校内楼宇设立校园网格长的通知》，学院完成上报工作情况的

说明。一级网格长为戴震，二级网格长为各楼使用面积最多的老

师担任，三级网格长为各实验室负责老师。

议题十二：会议对参加校教代会情况的通报。

会议听取了乔铁柱关于学院参加校教代会代表情况的说明。

决定按现有代表人员名单上报，不进行增补选和替换。

会议还研究讨论了其他事项。


